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Forse da sabato riprisfinati tufti i servizi extraurbani 

Trasporti: si contratta 
il nolegglo dei pullman 
La gjunta regionale ha preferito trattare con gli ex concessionari an-
ziche procedere alle requisizionj - Un affare d'oro - Diecimila lire al 
giorno per ogni automezzo - E' stata approvata la legge sul personale 

La giunta regionale sta trattando con gll ex concessionari il noleggio di un considerevole 
numero di pullman che dovrebbero servire a ripristinare tutti i servizi dt trasporto extra
urbani, Interrotti da alcunl mesi. Un primo incontro con i rappresentanti delle societa di 
Zeppieri. della Saro c di Giirbini si c svolto I'altro giorno negli uffici deirassessorato ai Tra
sporti e si e protratto per diverse ore. Al termine sarebbe stato raggiunto un accordo di 
massima, fissato in una lettera-contratto, col quale i concessionari si impegnerebbero a 

cedere alia Stefei in noleggio 

Un comunicalo del CD. della Federazione 

Grande mobiiitazione 
attorno al PCI e 

alia stampa comunista 
L'esigenza di spezzare la frama eversiva e fascista 
140 milioni I'obiellivo fissato per la sotfoscrizone 
Le feste dell'« Unita» e la diffusione del g'ornale 

Centoquaranta milioni di lire per la stampa co
munista: e questo I'obiettivo fissato dalla Federa
zione romana. II CD, in relatione al lancio della 
sottoscrizione e alle feste dell'c Unita », ha emesso 
II seguente comuntcato. 

LA CAMPAGNA della stampa comunista a Roma 
e nella provincia costituisce quest'anno un mo-

mento essenziale della mobiiitazione popolare, uni-
taria e di massa per spezzare la trama eversiva e fa
scista in atto nel Paese. per imporre uno sbocco de-
mocratico alia grave crisi politica, economica e mo
rale della societa italiana, favorita dal governo An-
dreotti e dalla DC. I tentativi portati avanti anche 
a Roma dalle forze della reazione e della provocazione 
attraverso ripetuti episodi quali il tentato omicidio 
di due giovani all'Appio da parte dei missini, le con
tinue violenze fasciste nelle scuole e nei quartieri, 
1'orrendo delitto di Primavalle, volti a creare un cli-
ma di tensione e di insicurezza, si sono scontrati con 
la ferma risposta unitaria e di massa dei lavoratori, 
delle donne, dei giovani della capitale della Repub-
blica nata dalla Resistenza che ha isolato politica-
mente e moralmente il neo-fascismo del MSI. 

Duri colpi sono stati datj alia politica del MSI e 
la sua vera natura eversiva e antidemocratica e chia-
ra agli occhi delle grandi masse. Condizioni piu 
avanzate si sono create per il recupero democratico 
di elettori ingannati dalla demagogia neo-fascista. Una 
consapevolezza piu matura e una piu ampia capacita 
di intervento unitario ha preso corpo in questi mesi 
anche intorno alle questioni di fondo che riguardano 
lo sviluppo economico di Roma e del Lazio, le esi-
genze sociali delle grandi masse e la pesante situa-
zione creata dal vertiginoso aumento del costo della 
vita. A tal proposito momenti importanti di confronto 
e di unita sono stati conseguiti nelle assemblec elet-
tive della citta e della provincia. 

Su questi filoni fondamentali di iniziativa e di 
confronto unitario e di lotta, sono chiamati ad impe-
gnarsi tutte le sezioni e i circoli della FGCI, tutte le 
cellule e i militanti della organizzazione comunista 
romana. Strumento fondamentale per la formazione 
della accresciuta coscienza democratica, registrata in 
queste ultime settimane con la grande mobiiitazione 
antifascista, e stata e rimane la stampa comunista, 
l'« Unita > e « Rinascita », per le quali va sottolinea-
ta la straordinaria diffusione effettuata nei prim; mesi 
di quest'anno, superiore a quella del 1972, in riferi-
mento anche al periodo della campagna elettorale 
dello scorso anno: le 105.000 copie dell'« Unita » dif
fuse il 25 aprile e il 1° maggio nella citta e nella 
provincia costituiscono il risultato piu importante de-
gli ultimi anni. 

Tutto cio e stato reso possibile grazie alio slancio, 
alia combattivita, alia passione politica, accompagna-
te aH'intelligenza e all'inventiva con le quali le se
zioni del partito e della FGCI si sono rese protago-
niste della lotta per informare e orientare in senso 
democratico larghe masse di lavoratori e cittadini, 
per influenzare in senso piu obiettivo anche organi 
di informazione moderati, per affermare Tesigenza 
di una riforma democratica delFinformazione e in 
primo luogo della RAI-TV. 

LE FESTE delP« Unita » rappresentano un ulteriore 
momento nel quale questi terni devono essere di-

scussi con i lavoratori e i cittadini, nel quale sia 
possibile affrontare i problemi inerenti alia morale, 
al costume, alia violenza, su cui si innesta il tenta-
tivo piii evidente delle forze reazionarie e conserva-
trici di sf rut tare il senso di insicurezza e di qua-
lunquismo di alcuni strati sociali ai propri fini ever-
sivi, per affermare le idee e le proposte dei comu-
nisti per il risanamento e il rinnovamento della so
cieta italiana. 

Un'azione adeguala va intrapresa, nel quadro 
della campagna comunista, nei confronti dei settori 
della polizia, dell'esercito, della magistratura, per far 
diventare queste forze protagoniste, a fianco dei la
voratori della battaglia per la difesa e il rafforza-
mento delle istituzioni democratiche. per coipire I'cver-
sione fascista e la trama nera. 

Per cstendere la lotta c la vigilanza unitaria e di 
massa antifascista, per abbattere il governo di cen-
trodestra e piii che mai necessano mantenere e raf-
forzare gli importanti risultati raggiunti: occorre rac-
cogliere quest'anno 140 milioni di lire per la sotto
scrizione della stampa comunista e contribuirc cosi 
ai 3 miliardi e mezzo necessari per raggiungere 
I'obiettivo nazionale Occorre in particolare operare 
un balzo in avanti nel lavoro riguardante la campa
gna abbonamenti all'« Unita » e * Rinascita > che re
gistry un ritardo rispelto alio scorso anno e alle no-
tevoli potenzialita confermate dalla diffusione 

LE FESTE dell'« Unita », la diffusione nei quartieri 
e nei comuni della provincia, la diffusione straor

dinaria nei centn estivi, con la quale e gia possibile 
conseguirc successi fin dai prossimi giomi, gli incon-
tri con la stampa comunista nelle fabbriche, nei can-
tieri, nei luoghi di lavoro. sono momenti importanti 
di crescita della coscienza democratica e antifascista. 
per rinsaldare il rapporto del partito con le masse, 
per accompagnare il lavoro di tesseramento e prose-
litismo al PCI e alia FGCI nel quadro di una grande 
campagna politica c idcale per la conquista di nuove 
forze agli ideali del socialismo. 

II 1973 pud e deve diventare un anno che segni — 
sull'onda della grande mobiiitazione popolare contro 
il fascismo e per lo sviluppo economico di Roma e 
del Lazio — un altro importante momento di conso-

, lidamento e di ulteriore estensione della forza orga-
nizzata e delPinfluenza politica dei comuni.sti. Rea-
lizziamo una grande mobiiitazione attorno al PCI e 
alia stampa comunista per l'unita delle masse popo-
lari nella lotta democratica e antifascista, per abbat
tere il governo Andreotti, per imporre un governo 
•toe assicun la legality democratica e awii a solu-
zione i problemi piu urgenti delle masse. 

IL CD. DELLA FEDERAZIONE 
ROMANA DEL P.C.I. 

gli automezzi disponibili a un 
prezzo provvlsorio di 10 mila 
lire al giorno. Successivamen-
te una commissione dovrebbe 
vaiutare il reale costo del no
leggio e fissare la cifra deft-
n:tiva che la Regione si im-
pegnera a versare. 

Dopo l'accordo si dovrebbe 
passare alia fase del control-
lo di idoneita degli automez-
z- dichiarati disponibili dagli 
ex concessionari. Questa fase 
dovrebte svolgersi entro la 
settimana in corso in modo 
che da sabato prossimo la 
Stefer dovrebbe essere messa 
in condizione di ripristinare 
tutti i servizi Interrotti o ge-
stiti saituariamente. Non sap-
piamo se i tempi di attua-
zione di questo « piano» sa-
ranno rispettati. Una cosa. co-
munque. e certa: la giunta 
regionale e 1'assessorato ai 
Trasporti hanno scelto la co-
moda strada dei noleggi a 
prezzi impost! dai concessio
nari psr risolvere il gravissi-
mo problema dell'interruzio-
ne di una serie di l:nee auto-
mobilistiche. La giunta pote-
va invece procedere alle re-
quisizioni giacche attualmen-
te le leggi reg:onali per la 
pubblicizzazione dei servizi so
no pienamente in vigore. Lo 
impegno inizialc di corrispon-
dere 10 mila lire al giorno 
per ogni autopullman ceduto 
a noleggio e assai onsroso per 
la Regione Con questa ope-
razione gli ex concessionari 
hanno fatto certamente un 
buon affare- si calcola che la 
Stefer abbia bisogno di alme-
no 200 pullman e dovra quin-
di sborsare qualcosa come 2 
milioni al giorno. Si dice, fe 
vero, che la cifra puo essere 
ridimeasionata quando la 
commissione stabilira il cano-
ne definitivo per i noleggi. A 
nostro parere. pero, sara mol-
to difficile tornare indietro 
dalla somma iniziale delle 10 
mila lire al giorno. una ci
fra certamente alta, imposta 
dai concessionari. C'e poi il 
problema della idoneita degli 
automezzi. Qui l'interrogativo 
puo essere anche inquietante: 
la Regione fara veramente un 
vaglio preciso e accurate dei 
mezzi che i concessionari in-
tendono noleggiare? Non av-
verra invece quello che e av-
venuto in passato quando gli 
ex concessionari noleggiarono. 
tramite le prefetture, automez
zi vecchi e inservibili. facen-
doseli pagare a prezzo d'oro? 

Staremo a vedere nei pros
simi giomi come si comporte-
ranno la giunta regionale e 
1'assessorato ai trasporti. L'uni-
co aspetto positivo di questa 
operazione (che poteva essere 
realizzata benissimo con la re-
quisizione) e quello che si po-
tra. finalmente, portare up 
po' di normalita nei trasporti 
extraurbani. Da troppo tempo 
numerosi pendolari del Lazio. 
lavoratori e studenti, sono co-
stretti a subire disagi inde-
scrivibili per raggiungere ogni 
giorno il luogo di lavoro o di 
studio. 

Insieme alia normalizzazio-
ne dei servizi si dovra proce
dere rapidamente anche all'at-
tuazione, nei tempi stabiliti 
dal consiglio regionale. delle 
tre leggi sui trasporti. La pri
ma scadenza (31 maggio pros
simo) e la elaborazione di un 
piano di riordino dei servizi; 
la seconda legge da attuare 
(30 ottobre) e quella per la 
costituzione del consorzio re
gionale dei trasporti Perche 
i tempi siano rispettati e in-
dispensabile che tutti gli enti 
locali interessati al consorzio 
(Province e Comuni) approvi-
no le relative delibere entro 
il prossimo mese di giugno. 
Infine si dovra procedere en
tro l'anno in corso. alia ela
borazione di un piano regio
nale dei trasporti Tutti im-
pegni che devono essere ri
spettati nei termini stabiliti. 
Solo cos) il processo di rifor
ma dei servizi. avviato con 
molta fatica nella Regione La
zio. pud essere portafo a com-
pimento. Un processo che ha 
mobilitato vasti schieramenti 
di opinione pubblica e ha vi-
sto la nascita di un forte mo-
vimento unitario che ha le
gato gli utenti dei servizi di 
trasporti ai lavoratori del set-
tore. azli enti locali. ai sinda-
cati Questo movimento devo 
oggi rinsaldarsi per imporre 
definitivamente la pubblicizza
zione dei servizi di trasporto 
nel Lazio. 

Si ha infine notizia che il 
governo ha approvato la leg
ge regionale per gli uffici e 
il personale La legge ha do-
vuto subire ben tre ritocchi 
dal consiglio regionale prima 
del voto definitivo del gover
no Anche se si tratta d: una 
legge in certi punti contrad-
dittoria perche non affronta 
pienamente in senso rinnova-
tore il problema dej pubbiici 
dipendenti. tuttavia raopre-
senta un passo avanti sulla via 
di una ristrutturazione del-
l'apparato burocratico del no
stro paese. 

Due bombe a mono 
obbandonate 

in via Buonarroti 
Due bombe a ma no del tino 

« S R C M » sono state trnvate 
ieri pomcnggio abbandonatc in 
un gabinotto puhblico di via 
Buonarroti, vicino a piazza Vit-
torio. La scoperta 6 stata fat-
ta da un brigadiere di polizia, 
che si e accorto che i due or-
digni erano in perfctta effi-
cienza. innescati ed avvolti in 
un foglio di giorntlt. 

Unlncuria scandalosa che non puo piii essere tollerata 

Rovina al suolo un cornicione del '500 
Abbandonato e cadente Fintero edif icio 

Di propriety della iamiglia Massimo, adiacente al famoso palazzo « Massimo delle Colonne », fu costruito nella prima meta 
del XVI secolo - Un pauroso crollo che solo per caso non ha provocato vittime - Da tempo lo stabile era disabitato e pericofante 
ma nessuno aveva provveduto a restaurarlo - II Senato stanzia solo cinque miliardi (uno l'anno) per i monumenti della capitale 

Una lunghissima fetta dei cornicio
ne di un palazzo del XVI secolo a 
corso Vittorio e piombata al suolo 
domenica sera con un enorme boato, 
seppellendo met& della strada sotto 
un cumulo di detriti e calcinacci. E" 
stato un caso se 11 crollo non ha pro
vocato vittime, visto che alle 21,30, 
ora in cui il cornicione si e staccato, 
la strada era molto frequentata. 

Questa volta a fare le spese della 
incuria e dell'abbandono, nel quale 
viene lasciato marcire il nostro pa-
trimonio artlstico, e stato un edificio 
di importanza minore, anche se in 
un primo momento era parso che a 
crollare fosse stato il monumentale 
palazzo «Massimo delle Colonne». Si 
tratta, invece. del palazzo di Pirro, 
adiacente al precedente, al numero 
145 di corso Vittorio, costruito per 
Angelo Massimo pare da un architetto 
milanese di nome Giovanni Mangone, 
che avrebbe lavorato a Roma tra il 
1527 e il 1543. Secondo una guida del 
'700 redatta dal Vasi il palazzo sa
rebbe opera dell'architetto Baldassar-
re Peruzzi, autore anche del famoso 
palazzo Massimo delle Colonne. In 
tal caso il danno sarebbe molto piu 
grave ma, come ha detto il professor 
Giulio Carlo Argan, ordinario di sto-
ria dell'Arte all'Universita di Roma, 

non e detto che l'affermazione con-
tenuta nella guida del '700 sia esatta; 
in ogni caso, ha aggiunto, si tratta 
sempre di un palazzo del '500 e quin-
di inserito in un contesto urbanistico 

molto preciso e non alterabile. 
L'edificio che e di proprieta dei 

Massimo e completamente abbando
nato e disabitato e aveva da tempo 
bisogno di restauro. In questo caso, 
quindi. il disinteresse delle autorita 
si e trasformato in un vero e proprio 
attentato all'incolumita pubblica ol-
tre che ai monumenti. Ieri mattina 
tecnici della sovrintendenza alle an-
tichita e belle arti sono andati sul 
posto per fotografare i frammenti e 
cercare di ricostruire il cornicione 
crollato. Come sempre si giunge trop
po tardi quando tutto ormai e piu 
difficile e forse irreparabile. La Com
missione beni stabili, giunta sul posto 
per esaminare la consistenza delle 
mura portanti ancora non ha sciolto 
completamente la riserva sulla sta-
bilita dello edificio. Per questo meta 
di corso Vittorio resta bloccato e le 
macchine vengono fatte deviare- Si 
temono cedimenti nella parte supe
riore del palazzo. che e seriamente 
danneggiata. 

E* un altro anello che va ad ag-
giungersi all'ormai interminabile ca

tena dei monumenti abbandonati del 
centro storico alia distruzione del qua
le concorrono una serie di elementi: 
daU'erosione del tempo alio stillicidio 
quotidiano del mare di auto che cir-
cola nella capitale. Una dimostrazione, 
quindi, della necessity di chiudere 11 
centro alle auto per recuperare un 
importante patrimonio pubblico. 

In questi giomi inoltre alia com
missione istruzione del Senato e stato 
votato un provvedimento che stanzia 
5 miliardi, erogabili in cinque anni, 
da destinarsi ad opere di consolida-
mento dei complessi monumental! 
della citta. Si tratta di provvedi-
menti non certo risolutori, come 
hanno sottolineato i compagni Piova-
no e Scarpino dichiarando il voto fa-
vorevole alio stanziamento. in quanto 
si tratta di misure di emergenza che 
non vanno al fondo del problema. 
E' infatti, la classica goccia nel ma
re. Ma anche per ottenere questa 
sono state necessaiie innumerevoli 
battaglie dei comunisti e de! mondo 
della cultura ben decisi a difendere 
un impareggiabile patrimonio storico 
e artistico. 

Nelle foto: due immaglni del corni
cione precipitato. 

Con il potenziamento dell'asse direzionale verso Monte Mario 

Una grossa speculazione edilizia 
al Flaminio e nelle zone adiacenti 

Sfrattate centinaiadi famiglie - Una mi riade di centri commerciali nei piani 
di grossi speculator^ - Occorrono da parte del Comune provvedimenti urgenti 

Al Flaminio e nelle zone 
adiacenti, i eontorni di una 
colossale speculazione stanno 
venendo fuori. Le pressioni 
fatte alle 320 famiglie che 
abitano negli stabili dell'Im-
mobiliare Calderini (e di al-
tre societa), perche lascias-
sero gli appartamenti, in 
cambio di esigui compensi, so
no solo un aspetto di una 
manovra molto piu vasta che 
investe una larga zona nei 
dintorni del Flaminio e che 
interessa migliaia di fami
glie. Sembra ormai certo. in
fatti. che la zona (viale Re-
gina Margherita, viale Lie-
gi. viale Parioli, viale Pilsud-
ski. via de Coubertin e via 
Guido Reni) e compresa in 
un tracciato dell'asse direzio
nale che gli speculatori in-
tendono potenziare per fare 
del Flaminio un centro com-
merciale e pieno di uffici. 
La situazione peraltro gia de-
nunciata dal nostro giomale. 
sta diventando sempre piu 
drammatica per alcune fami
glie che, dopo aver abitato 
nel quartiere per oltre qua-
ranta anni. si sentono pro-
porre delle cifre irrisorie per 
abbandonare la casa. In altre 
parole la gigantesca operazio
ne. ha il solo scopo di crea
re una miriade. piu o meno 
numerosa, di centri commer
ciali nelle immediate vici-
nanze del centro storico col-
legati dall'asse attrezzato. Le 
manovre speculative dei gros
si imprenditori hanno quindi 
assunto una connotazione piu 
chiara; non piu piccoli ten
tativi di sfrattare la gente 
dalle case, con la scusa di co-
struire alberghi o pensioni. 
ma l'aperta battaglia per ar-
rivare alia conouista di aree 
sempre piu vaste. 

Nella zona si oarla gia di 
un grosso e famoso soecula-
tore edile romano, che a-
vrebb? intenzione di «mette-
re mano» su una grossa par
te degli appartamenti. 

Un provvedimento che l'as-
sessorato aH'urbanistica e al 
piano regolatore del Comune 
di Roma dovrebbe urgente-
mente adottare sarebbe quello 
di imporre un vincolo all'al-
tezza dei nuovi fabbricati e 
di oredisoorre vaste aree di 
verde. Tale - provvedimento 
non lascerebbe di fatto un 
mareine di guadaeno suffi-
ciente agli imorenditori in-
tenzionati a speculare nella 
zona. 

I I grafico sotto il titolo illu-
stra In ion* dove e gia in 
atto una scandalosa specula-
tlone edilizia. Inoltre sono ben 
vlsibili i collegamenti con il 
centro storico che dovrebbero 
essere potenilati oltre all'am-
pliamento dell'asse verso Mon
te Mario e alia costruiione del
la mefropolltofla. 

e> . M. 

Come contribute) a l ia ricostruzione del martoriato paese 

CINQUE MILIONI PER IL VIETNAM 
STANZIATI IERI DALLA PROVINCIA 

Mozione del PCI sulla liberazione dei prigionieri ancora in mano a Thieu 

II Consiglio provinciale di 
Roma ha ieri sera approvato 
con il voto favorevole di tut
ti i partiti dell'arco costitu-
zionale (assenti i missini) una 
deliberazione con la quale 
vengono stanziati cinque mi
lioni di lire quale contributo 
in favore delle popoiazioni 
del Vietnam da erogarsi at
traverso la Croce Rossa. 

Da tempo il gruppo comu
nista aveva presentato su que
sto tema un'interpellanza e 
finalmente ieri sera, con ri
tardo, ma rispondendo posi-
tivamente, !a Giunta ha sot-
toposto al voto del consiglio 
la proposta. II voto del grup
po comunista — motivato dal 
compagno Gensini — e stato 
naturalmente favorevole. Nel
la sostanza — ha detto Gen
sini — noi vediamo accetta-
te dal consiglio le nostre pro
poste. soprattutto vediamo rl-
specchiate nel gesto lo sforzo 
e le lotte delle forze politl-
che democraticlie e della po-
polulon* romana TOT la pa

ce nel Vietnam. La cifra po
teva essere superiore — ha 
continuato Gensini criticando 
in questo senso la proposta 
della Giunta — ed i modi 
di erogazione diversi. Ma 1'at-
to e ugualmente importante, 
in quanto awiene in un pe
riodo in cui la distensione 
intemazionale e la battaglia 
per la pace hanno fatto passi 
in avanti. come provano an
che il viaggio di Ceausescu 
in Italia e I'incontro tra Brez-
nev e Brandt. 

In precedenza Gensini ave
va anche illustrato una mo
zione del PCI in cui si chie-
deva la liberazione dei pri
gionieri vietnamiti ancora nel
le mani di Thieu, l'applica-
zione degli accordi di Parigi, 
iniziative del governo italia-
no per la pace in Cambogia. 
La mozione e stata assorbita 
da una dichiarazlone del pre-
sidente La Morgia il quale 
ha tra I'altro auspicato che 
l'ltalia, nonostante la sua ap-
partenanam alia NATO, aasu-

ma iniziative capaci di con-
tribuire al superamento del
la divisione in blocchi, per 
una politica di profonda e 
duratura distensione intema
zionale. 

In apertura di seduta, il 
Consiglio aveva ricordato il 
centenario manzoniano. La 
commemorazione ha preso le 
mosse da un discorso del 
presidente La Morgia ed e 
proseguita con interventi di 
rappresentanti di quasi tutti 
i gruppi. 11 compagno Gen
sini ha fornlto una colloca-
zione storica alia figure del 
Manzoni ricordando che il suo 
cristianesimo mil it ante recu
pero in piena restaurazione 
gli ideali della borghesia libe-
rale del tempo, vivendoli in 
termini di sincere fede. I li. 
miti della sua. impostazione 
furono i limit! di quella clas-
se e del modo contradditto-
rio con cui essa guid6 il 
moto di unificazione nazio
nale. 

L'attivo degli insegnanfi comunisti 

Scuola: accordo 
positivo che apre 
nuove prospettive 

E' un grande risulfafo del movimento dei lavoratori 
L'inlroduzione di Giannantoni e I'infervenfo di Canullo 

Come giudicano i comuni
sti l'accordo che CGIL-CISL-
UIL hanno raggiunto sulla 
scuola, quali problemi resta-
no ancora aperti, quali sono 
i compiti dei docenti comuni
sti: su questi temi si e arti-
colato ieri sera nella Fede
razione del PCI l'attivo de
gli insegnanti. Nella discus-
sione, introdotta dal compa
gno on. Gabriele Giannanto
ni, sono intervenuti numero
si professori e Leo Canullo. 
segretario della Camera del 
Lavoro. 

II dato fondamentale del-
l'accordo — ha detto Gian
nantoni — e che per la prima 
volta nella storia del nostro 
Paese tutto il movimento or-
ganizzato dei lavoratori e 
sceso in campo sui problemi 
della scuola e con la prospet-
tiva di una larga solidarie-
ta. Non a parole, ma nei fatti 
si e operata una rottura del 
carattere di corpo separato 
della scuola e una modifica-
zione profonda (che va con-
solidata e sviluppata) del qua
dro politico e dei rapporti 
di forza all'interno della scuo
la. Per la prima volta le po-
sizioni del sindacalismo. il 
suo modo di trattare con il 
gqvemo e di vedere le que
stioni del personale, appaiono 
con chiarezza oggettivamente 
minoritarie ed emarginate. 

Dopo aver trattato specifica-
mente i singoli aspetti del-
l'accordo (contrattazione trien-
nale; diritto alio studio; edi
lizia scolastica; stato giuri-
dico: assegno perequativo) 
il compagno Giannantoni ha 
rilevato come sarebbe erro-
re grave sottovalutare la rea
le portata delle cose otte-
nute. Restano ancora delle 
questioni aperte (reclutamen-
to dei docenti; sanzioni disci-
pi inari. che sono una cosa 
diversa dalle abolite note di 
qualifica). 

In questo momento alcuni 
precisi compiti si impongono: 
1) stimolare alia partecipazio-
ne alle asscmblee per esami
nare i termini dell'accordo; 
2) approvare ordini del gior
no e mozioni unitarie che rac-
colgono le opinioni degli in
segnanti; 3) inviare delegazio-
ni ai gruppi parlamentari du
rante il prossimo dibattito al
ia Camera sullo stato giuri-
dico. Un particolare richia-
mo e stato rivolto al raffor-
zamento deH'organizzazione 
del sindacato e della presenza 
del partito tra il personale 
insegnante e non insegnante. 

Nella discussione e mterve-
nuto Canullo che ha messo in 
rilievo 1'apprezzamento posi
tivo con cui pure da parte 
di docenti dei sindacati auto-
nomi vengono accoltl i risul
tati dell'inte.sa. C'e una diffu
sa consapevolezza che senza 
1'lntervento declso della Fede-
raiione unitaria non al sareb

be raggiunto questo accordo 
con scadenze precise. I lavo
ratori di tutte le categorie 
hanno apprezzato i contenutl 
riformatori e di portata gene-
rale dell'accordo (diritto di 
assemblea per tutto il persona
le che lavora nella scuola; 
diritto alio studio; liberta dl 
insegnamento; sperimentazio-
ne). 

La minaccia ancora tenuta 
in piedi dai sindacati autono-
mi del blocco degli scrutinl 
— ha aggiunto Canullo — k 
una riprova della debolezza di 
queste organizzazioni; e una 
via senza uscita. che noi re-
spingiamo decisamente. 

Alia discussione hanno pre-
te anche i compagni EpifanL 
Scornavacca. Morgia. Zappa. 
Giorgi, Cioffari, Misiti, Robia-
ti. Panella. Saba, Zeno. Di Glu-
liomaria, Foi. 

Abbandonato sulla 

Fiaminia vecchia 

Percosso e 

«drogato» 

un teste del 

caso Papoldo 
Uno dei testi implicati na| 

caso Pa pa I do — il giovane ca> 
meriere H cui cadavere non ft 
stato ancora ritrovato — e sta> 
to raccolto ieri sul marciapiede 
di via Fiaminia Vecchia, semW 
svenuto e seriamente ferito alia 
testa. Si tratta di Fabriiio B*. 
gichino, di 32 anni, abltante in 
via Fiaminia Vecchia 727. 

Alcuni passanli alle 7 di ieri 
mattina hanno scorto il corpe 
di un uomo steso a terra, con 
I capelli insanguinati e prive 
di conoscenza. Si sono awici-
nati e hanno costatato che era 
ferito e che si lamentava. Han
no allora dato I'allarme al 
c 113 », che ha provveduto a fa
re tra sport a re il ferito al San 
Giovanni. Qui i sanitari hanno 
curato al Bogichino alcune feri
te lacero-contuse alia regione 
parietale, ed hanno riscontralo 
uno stato di semincoscienza do-
vuto alia ingestione di sostanze 
stupefacenti. La prognosl e dl 
otto giomi. 

Gli inquirenti, ritenendo pro-
babile che II Bogichino sia rl-
masto vittima di un'aggresiia-
ne, stanno indagande per 
vltfuare | respentaMN. 


